



## Presse-Information

11. Juni 2018

EC „Die Adler“ Stadtwerke Kitzbühel: Teamvorstellung

### **Stürmer THOMAS MADER wird ein Adler**

Der 23jährige Pinzgauer Thomas Mader absolvierte die letzten 5 Saisonen in Schweden und kehrt nun nach Österreich zu den Kitzbüheler Adlern in die AlpsHL zurück. Mader liebt und lebt das Eishockey und ist mit seinen 190 cm und 97 kg eine Kampfmaschine die keinen Zweikampf scheut und weder sich noch den Gegner schont. Die Adler Fans dürfen sich auf das kompromisslose Spiel des sympathischen Mittersillers freuen.

Thomas Mader: *„Ich habe lange Gespräche mit meinem Agenten geführt, wie der nächste Schritt in meiner Karriere aussehen soll. Nach einigen Gesprächen mit Kitzbühel war uns klar, dass der Weg zu den Adlern in die AlpsHL der Richtige ist. Kitzbühel ist für mich eine großartige Chance mich als Spieler weiterzuentwickeln. Ich will immer meine beste Performance an den Tag legen und dem Team in allen Situationen helfen. Das Ziel ist natürlich die Play-Offs zu erreichen, dann ist im Eishockey bekanntlich alles möglich.“*

Headcoach Tomas Martinec: *„Thomas ist ein österreichischer Spieler der die letzten fünf Jahre in der schwedische Division 2 gespielt hat. Er wird mit seinem körperbetonten und aggressiven Spielstil unserer Offensive sehr gut tun.“*



ela[container]

FRAUENSCHUH

KAHLBACHER

Kitzbühel

SPARKASSE

SPARTAN

Tiroler Tageszeitung